

La Boîte à Pizza récompensée

Frantz Lallement a été sacré meilleur Directeur de Réseau 2003. Il a été récompensé pour l'action menée sur l'une de ses deux enseignes : La Boîte à Pizza.

Fort de 70 franchisés dont douze nouveaux en 2003, La Boîte à Pizza est le premier réseau de pizza 100% français. C'est l'un des rares à avoir introduit une exigence gastronomique en restauration rapide et le seul dans la pizza. Ce prix a été décerné par le CEDRE, un club d'affaires facilitant les échanges entre les directeurs de développement des réseaux de franchise.

Pascal Augereau *Le 29/10/2003*